Hoy en



Exhorta visitar local de ACOGIPRI

Doña Paula de Castaneda, exhorta visitar el local de ACOGIPRI, en donde hay disponibilidad de artesanías con motivos navideños. Los fondos serán destinados al funcionamiento de la citada institución y la enseñanza de manualidades a personas con diversos impedimentos físicos.

Hoy finaliza empadronamiento
El Consejo Central de Elecciones finaliza hoy en
todo el país, el empadronamiento para la
obtención del Carnet Electoral, y poder participar en los comicios del 19 de marzo del año próximo. (Inf. en Pág. 3).

Caravana de santanecos viene de EUA

(Santa Ana). Santanecos que desde hace años se encuentran en los Estados Unidos, vendrán en caravana la próxima semana, para visitar a sus familiares durante el fin de año. (Inf. en Pág. 2).

Capacitación administrativa

Doña Paula de Castaneda

Cursos de Capacitación Administrativa a más de 700 microempresarios, ha impartido en el presente año el Centro Nacional de Productividad (CENAP), del Ministerio de Economía. El Lic Renato Antonio Valladares, Presidente del organismo, informó que la capacitación eleva el rendimiento de la microempresa.

Ganan el Premio Emilio Zedán

Los profesores Ana Mercedes Campos, Rosalío Hernández Colorado y Carlos Alvarez Pineda y el camarórafo deportivo Chiqui Fernández, recibirán el Premio Emilio Zedán, otorgado anualmente por la Familia Zedán, como un legado del bien recordado filántropo don Emilio Zedán, para la Cabalgata Artística Sonsonate 89. Este premio será otorgado anualmente el primero de febrero. (Inf. en Pág. 3).

Conferencia católica hoy

La Sra. Narda de Mengotti, de la Agrupación de Damas Católicas (ADACSA), afirma que hay mucho interés en la charla del Rev. Roberto De Grandis: "Sanación física y espiritual". Esta se efectuará durante el té católico, hoy a las 5:00 p.m., en el Hotel Camino Real.

Desbaratan banda de asaltantes En sectores de Juayúa, Salcoatitán y otros sectores de Juayua, Salcoatitan y otros sectores del departamento de Sonsonate, ha sido desbaratada una banda de asaltantes que operaban unas veces disfrazados guerrilleros, otras como efectivos militares y en otras ocasiones como simples civiles. (Inf. en Pág. 2).

Lo mejor en grupos y artistas en Cabalgata Siguen avanzando exitosamente los preparativos de la Cabalgata Artística Sonsonate 89, en la que participarán los mejores conjuntos, combos, mariachis, solistas, payasos, prestidigitadores, cómicos, magos.



Lic. Renato A. Valladares



Sra. Narda de Mengotti

Cambios ordenados por el Ejecutivo

De acuerdo con las informaciones oficiales y las fotografías que se publican sobre la juramentación de nuevos funcionarios, se está operando un gran cambio a niveles de presidencias, gerencias, y directores de las Juntas Directivas de las instituciones oficiales autónomas. (Editorial, Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Cáritas llevará ayuda a campiña

(Jueves 19 de Dic. de 1963). Mediante considerable aumento de los programas benéficos, Cáritas de El Salvador llevará el próximo año, especial atención al sector rural, entregando alimentos en forma gratuita. Espera beneficiar a más de 140 mil personas.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5

Hermano Pablo / 44 Su Salud / 54-72 Editoriales / 6-7 Horóscopo / 71 Cines / 94-99 Indicador / 38 Indi

Cómicos / 78-80 Clasificados / 82-92

DM-6 de Sonsonate, captura asaltantes

Una banda de peligrosos asaltantes fue desarticulada por miembros del Destacamento Militar No.6, de Sonsonate, que operaban en varias pobla-ciones de la referida jurisdicción.

Según informó el Coronel Jesús Cá-ceres, jefe de dicha unidad militar, fueron capturados Alejandro Castillo. Raúl Segura López, Hugo Edgardo Méndez y Lauro Ernesto Ventura Perez, quienes según declararon, su radio de acción era en las poblaciones de San Sebastián, Juayúa y otras comunidades de la Zona Occidental de

Los detenidos dieron los nombres de otros miembros de la banda, que por razones obvias dijo, la fuente, no se mencionan para evitar que se escapen fuera del país.

De acuerdo con los informes proporcionados, éstos se hacían pasar como miembros del Ejército, al hacer uso indebido de uniformes de la Fuerza Armada, en sus fechorías; asimis

-Pasa a la página 33-

Caravana santaneca llegará desde E.U.

(Santa Ana). Santanecos que desde hace años se encuentran en los Estados Unidos, vendrán en caravana la próxima semana, para visitar a sus familiares durante el fin de año.

De acuerdo a los informes, todos se disponen a viajar por vía aérea, ya que se encuentran como residentes luego de realizar los trámites para ello, y poder residir legalmente en los Estados Unidos, sin ser perseguidos por migración.

De acuerdo a los mensajes que por

correo han enviado los campatriotas residentes en Los Angeles, California, han encontrado las facilidades del gobierno estadounidense y la mayoría están trabajando.

Los santanecos que viajarán a El Salvador, reservaron sus pasajes aéreos con tres o cuatro meses de anticipación, ya que en estos días la demanda es numerosa. En el mes de enero regresarán a los Estados Unidos, en donde continuarán laborando en diferentes empresas.

Optimista mensaje de paz envía BIRIA

Un mensaje de fraternidad, paz y comprensión envía desde su puesto de combate en un sector rural, el comandante del Batallón de Infantería de

Reacción Inmediata Atlacatl (BIRIA), Coronel Julio César Grijalva. Después de un apretón de manos y saludar al comandante del BIRI-Atlacatl luego de haber subido una colina y llegar un poco sudorosos a su puesto de combate, iniciamos una entrevista con él para que nos contestara las siguientes preguntas:

¿Cómo se encuentra su batallón en esta zona?

El Batallón actualmente se encuentra cumpliendo una misión sumamente importante en el departamento de Chalatenango a efecto de darle confianza y seguridad a la población civil.

Combatimos contra el terrorismo rural para que así todo niño, toda mujer, todo anciano y todo hombre honrado y trabajador pueda gozar de los beneficios que la libertad nos da y que

-Pasa a la página 25-



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

RESCATE EN INCENDIO. Autorida, de personas y equipajes de residentes des civiles, militares y vecinos de Aca- en casas immediatas al lugar del si-jutla, participan en l'abores de rescate mestro en la casa de la